

Colaborando con El Salvador

El pasado 24 de junio en el marco de la celebración del Día Mundial de la Acreditación en el Salvador, la entidad mexicana de acreditación, a.c., ema y el Organismo Salvadoreño de Acreditación, OSA **firmaron un convenio de colaboración** con la finalidad de unir esfuerzos entre ambas instituciones para intercambio de información, estancias, auditorías, apoyo con evaluadores y expertos técnicos.



Gilma Molina, Directora Técnica de OSA y Elizabeth Tejeda, Gerente de Gestión de Sistemas de ema

Este instrumento también considera colaborar con OSA en los programas de acreditación que no se tengan en El Salvador, ya sea apoyando en su desarrollo o promoviendo los servicios de ema a sus partes interesadas.



Por una región más fortalecida:
En ema estamos muy orgullosos de fortalecer los lazos con nuestros amigos de El Salvador, miembros también de la Cooperación InterAmericana de Acreditación, IAAC.